

---

# **Bandera Roja**

**MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO**

---

**PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL \* [WWW.ICWPREDFLAG.ORG](http://WWW.ICWPREDFLAG.ORG)**

---

**Fight for Communism  
Luchar por el Comunismo**



# **Cantidad y Calidad**

La **contradicción dialéctica** es el concepto más importante de la filosofía dialéctica. Las contradicciones causan el cambio, se vuelven mas intensas y eventualmente son resueltas y sustituidas por nuevas contradicciones. La diabética también tiene otros conceptos que ayudan a explicar lo que ocurre en los procesos que son impulsados a nuevos niveles por estas contradicciones.

Dos importantes conceptos para describir las cosas son **cantidad** y **calidad**. La cantidad es una propiedad que puede ser medida con cifras, como la temperatura, la edad, salario por hora, tasa de ganancia, cifra de *Bandera Rojas* vendida, etc. Una característica de cantidades es que cuando cambian, usualmente pasan por etapas intermedias. Si la temperatura baja de 90 grados a mediodía a 50 grados a media noche, esta pasa por todas las temperaturas entre 90 grados y 50 grados. Un gran cambio en la cantidad no ocurre usualmente en un instante, aunque se de rápidamente.

La calidad es una propiedad que no puede ser medida con cifras. Las cualidades incluyen ser un cuadrado, bella, verde, desempleado, estar en guerra, etc. El cambio en la calidad puede darse rápidamente, sin pasar por etapas intermedias. Cuando uno calienta agua, su temperatura (cantidad) gradualmente aumenta. A cierta temperatura súbitamente aparecen las burbujas y el agua comienza a hervir. El cambio de no estar hirviendo a hervir es un cambio cualitativo del agua.

Una ley de la dialéctica dice que el cambio en cantidad, ya sea un aumento o una disminución, eventualmente lleva a un cambio cualitativo si avanza lo suficiente. Si uno añade suficiente calor al hielo, las contradicciones internas en el hielo se van a intensificar, y el resultado será agua líquida, un cambio de calidad de estado sólido a estado líquido. Si uno continua añadiendo calor, el agua líquida eventualmente se volverá vapor, un segundo cambio cualitativo.

Cada cambio cualitativo tiene sus límites cuantitativos, y cuando los sobre pasa, la calidad se convierte en otra calidad. Aunque la gente vive a distintas edades, aumentar de edad eventualmente lleva a la muerte, un cambio cualitativo distinto a la vida. La vida eventualmente llega a un límite, y se da la muerte. Mientras los humanos están vivos, la calidad de estar saludable tiene sus límites cuantitativos. Comer consistentemente demasiado hace gorda a la persona, comer consistentemente muy poco produce la malnutrición y eventualmente, la muerte.

Muchos científicos recientemente combinaron su información sobre pacientes de Alzheimer con su

enorme banco de datos. Esto hizo posible encontrar marcadores biológicos para esa enfermedad que ningún grupo investigador podría haber encontrado por si solo. Si la cantidad de miembros en el Partido aumenta lo suficiente, algunos métodos de organización y liderato ya no serán adecuados, y nuevos métodos tendrán que ser desarrollados.

Cuando la cualidad de una cosa o proceso se convierte en su opuesto, algunas cualidades cambian juntamente con ella y otras no. El cambio cualitativo preserva algunas cualidades y cambia una u otras más. El agua que hierve todavía es agua. El trabajador que pierde su empleo todavía sigue siendo miembro de la clase trabajadora, a pesar que cambio su cualidad de empleado a desempleado.

El desarrollo de las contradicciones dentro del sistema capitalista produce cambios cualitativos, cuando algunos aspectos del sistema pasan de ser características pequeñas a características mayores, y viceversa. Al la cada vez mas enconada rivalidad entre imperios – EEUU, Rusia, China, Europa, etc. – producir guerras mas amplias, los USA-capitalistas necesitan hacer cambios cualitativos al fascismo dentro de EEUU, reduciendo el estándar de vida de los USA-trabajadores, aumentando la represión, y llamando esto “patriótico” y “sacrificio para el bien común”.

La idea que la cantidad eventualmente cambia a calidad es importante para entender la manera como el movimiento comunista crece. Trabajo comunista consistente, especialmente distribuyendo la prensa del Partido y reclutando miembro en sectores claves como la industria y el ejército, eventualmente cambia la calidad del movimiento de sencillamente oponerse a la clase capitalista a derrotarla y arrebatarle el poder estatal.

tes de la revolución, sin embargo, nuestro movimiento pasará por muchos cambios cualitativos. Si la fábrica pasa de tener uno o dos lectores de *Bandera Roja*, a digamos, tener 10% de lectores, esto significaría un cambio cualitativo en el entendimiento político de los trabajadores de la fábrica. Probablemente esto significaría que el Partido se convertiría en el líder político actual de los trabajadores de esa fábrica, otro cambio cualitativo. Cuando esto suceda en muchas fábricas, escuelas y unidades del ejército, el resultado será una nueva etapa cualitativa en la cual el reclutamiento masivo para el Partido será posible y la revolución comunista estará más cercana.

**Has un Cambio  
Cualitativo  
Unete al PCOI**